

## Deuil national de trois jours, après le meurtrier attentat à Bujumbura

APA, 19-09-2011 Bujumbura (Burundi) - Le Chef de l'Etat burundais, Pierre Nkurunziza a déclaré lundi un deuil national de trois jours, après s'être rendu à Gatumba, une localité proche de Bujumbura qui a été secouée dans la nuit de dimanche soir par une attaque armée ayant fait 36 morts, selon le bilan donné par le gouverneur de la province de Bujumbura. Le Chef de l'Etat qui a été obligé d'ajourner son départ pour New York où il devait participer à l'Assemblée générale des Nations unies, a sur les lieux du drame présenté ses condoléances aux familles qui ont perdu leurs proches dans cet attentat perpétré par des hommes en tenues militaires et policières.

S'exprimant devant une foule nombreuse, le Président Nkurunziza a assuré que la question de la sécurité fera l'objet d'un sérieux examen durant les trois jours de deuil. Il était accompagné dans cette visite par l'ombudsman, Hon Cheik Mohamed Rukara, par quelques ministres dont celui de la Sécurité publique, par le procureur général de la République et par quelques ambassadeurs. Les victimes étaient pour la plupart des joueurs membres de l'équipe Espoir FC qui étaient en train de se rafraîchir dans un cabaret, après un match.